
* Danach dürfen laut §10(3) der Geschäftsordnung der Fachschaften keine weiteren Tagesordnungspunkte außer
“Verschiedenes” aufgerufen werden, es sei denn, mindestens zwei Drittel der anwesenden Mitglieder des Fachschaftsrates
sprechen sich für eine Fortführung der Sitzung aus.
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An die Mitglieder des Fachschaftsrats Biologie und die Mitglieder der Fachschaft Biologie

31.01.2020

Einladung

zu einer Sitzung des Fachschaftsrats Biologie
am Donnerstag, den 06. Februar 2020 von 17:30 bis 19:30 Uhr* (s.t.)

im Raum 26.11.U1.42.

Aufgrund mangelnder Anwesenheit an Räten, bestand am Donnerstag, den 30. Januar 2020 keine
Beschlussfähigkeit. Bei diesem Termin am 06. Februar 2020 von 17:30 bis 19:30 Uhr (s.t.) im Raum
26.11.U1.42 ist die Beschlussfähigkeit unabhängig von der Anzahl der anwesenden Räte gegeben.

Tagesordnung
TOP  0:  Regularia

a) Bestätigung der Beschlussfähigkeit
b) Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung
c) Genehmigung der Tagesordnung

TOP  1: Berichte
1. Fachschaftsrat

i) Sitzung Altweiber ausfallen lassen bzw verlegen?
2. Arbeitskreise

i) AK Lehrverbesserung
ii) AK Lehre: Nacht der Lehre und ein neues BiologenCafé?

3. Sonstiges
i) Mail an Jan bezüglich des Neubaus besprechen



TOP 2:       Austausch mit der Studienkoordination
Dr. Fittinghoff und Dr. Jakopec sind zum monatlichen Austausch eingeladen

TOP 3:       Finanzanträge
Antrag, sich am bereits existierenden Spieleabend anderer Fachschaften finanziell zu beteiligen.
Die Höhe der Beteiligung liegt bei 20 EUR/Monat.

TOP 4:       Sprechzeiten
Die Sprechzeiten werden final definiert und publik gemacht. Öffnungszeiten während der
Vorlesungsfreien Zeit

TOP 5:       Campuskino
Das Campuskino bietet Vorstellungen im Sommersemester an. Diskussion, ob und falls ja,
welche Filme wir zeigen möchten.

TOP 6:       Interna
VV-Modalitäten werden besprochen
Ich schreibe mal nen Interna hierrein, liest ja eh Niemand ;) Neben der Kooptierung der neuen
Mitglieder, klärt mal bitte ab, ob ich allen Slackfreigeben darf. Für den neuen FS Rat sollte man
dann mal überlegen, ob man alte Räte da drin lassen will bzw. den neuen Rat autonomer
gestalten will. (FB läuft zb. immer noch über Salimas Handynummer und meine Betreuung, Typo3
nur über Katharina und mich)

TOP 7:       Sonstiges


